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Moreira pide salida de la directora del 
SSCh por crisis en el Hospital de Castro 
y ella defiende inversión en el recinto 
El senador dice no entender por qué 
Marcela Cárcamo sigue en su cargo. 
La profesional resaltó que el 
presupuesto del establecimiento 
creció 23% este año respecto al 2023. 

Redacción 
cronica(laestrellachiloe.cl 

uevamente el sena Le he señalado 
Idor gremialista por la " ió 

desde hace Iván Moreira, emplazó al 
Ministerio de Salud a pedir 
la renuncia de la directora 
del Servicio de Salud Chiloé 
(SSCh), Marcela Cárcamo. Y 
tal como en abril de este 
año, su argumento princi- 
pal es la crisis que vive el 
Hospital Augusto Riffart de 
Castro. 

mucho tiempo a 
la ministra de 
Salud”. 

Senador Iván Moreira. 

Lasemanapasadasesus- — toparalas cirugías electivas 
pendieron diversas presta-  sesumaelescaso manejo fi- 
ciones en el principal esta-— nancieropara llegara fin de 
blecimientoasistencialdela año, la falta de comunica- 

provincia, traducidasen ac ción con el equipo médico y 
tividades electivas desde ci- 

rugías hasta exámenes. Una 
la desinformación a la po- 
blación. Verdaderamentees- 

situación que alertó lapro- — tánjugandocon la credibili- 
pia subdirección médica del dad y el sufrimiento de los 
recinto asistencial delacapi- — chilenos, en especial de los 
tal chilota. adultos mayores que viven 

en nuestra Isla”, mencionó 
el parlamentario de oposi- 
ción. 

Recientemente, el Au- 
gusto Riffart se ubicó en el 
lugar 54 de 65 de hospitales 
de alta complejidad enel pa- 
ís enel Ranking Trato Usua- 
rio(TU)2024. 

Moreira insistió: “Pido a 
las autoridades del ministe- 
rio tomen cartas en el asun- 
to ya que con la salud de 
nuestra gente no se juega. 
Esto es de una irresponsabi- 
lidad de marca mayor: ¿Qué 
están esperando?, ¿que ha- 

“Estamos ante la peor 
crisis de salud en el país, pe- 
roespecialmentelacrisis de 
salud de los habitantes de 

Castro y Chiloé no tiene pre 
cedente. Y, lamentablemen- 
te, no se debe a un virus o 
bacteria, sino a la mala ges- 
tión, a una gestión nefasta 
con la incompetencia de los 
responsables encabezado 
por la directora del Servicio 
deSalud de Chiloé, Sra. Mar- 
cela Cárcamo. Creo que de 
una vez por todas, es horade 
hacerse cargo de esta deplo- 
rable conducción”, criticóel 

  

gremialista. yan más víctimas?, ¿que 
Al decir del representan- mueran los adultos mayo- 

te por la decimoséptimacir- res? Esta crisis enel Servicio 
cunscripción, “le he señala-— de Salud Chiloéno tiene pre- 
doestasituación desde hace 
mucho tiempoa la ministra 
de Salud (Ximena Aguilera), 
por lo que no puedo enten- 
derpor qué no sele ha pedi- 
dolarenuncia lo antes posi- 
ble” a la ingeniera comer- 
cial. JRGENCIA Y MÁS 

“A la falta de presupues- Desde el SSChno serespon- 

cedentes y son quienes han 
tenido la peor gestión. Enel 
ranking del pasado año este 
servicio salió en los últimos 

de una gran lista de 

    

HECIORORES 

ELHOSPITAL CASTREÑO ES EL RECINTO BASE DEL SERVICIO DE SALUD CHILOÉ Y AHORA ESTÁ CATALOGADO COMO DE ALTA COMPLEJIDAD. 

“Se hizo una inversión 
enel Hospital de Castro para 
mejorarla urgencia con una 
sala de observaciones incor- 
porando 6 camas y actual- 
menteseestá terminandoel 
proyecto de mitigación que 
consisteenla incorporación 
dedos pabellones, unodeci- 
rugía mayor ambulatoria, 
más un pabellón electivo, 

dió directamente al empla- 
zamiento de Moreira y seen- 
vió un comunicado enume- 

rando acciones ejecutadas 
por este organismo depen- 
diente del Minsal através de 
la Subsecretaría de Redes 

Asistenciales. 
En el texto no solamente 

se menciona al hospital cas- 
treño, sino también a otros 
nosocomios del Archipiéla-— sumado al aumento de alo 
go. Marcela Cárcamo desta- menos 22 camas quirúrgi- 
có que su organismo quedó cas. Estamos viendo la posi- 

bilidad de colocar 18 camas 
deUTIa continuación de las 
camas de UCI, además de 
mejorar todo lo que tiene 
que ver con esterilización 
para dar mayor soportea pa- 
bellón”, sentenció. 

Respecto a la materia 
presupuestaria, la profesio- 
nal aseveró que “el servicio 

en el 7 lugar en cumpli- 
miento de compromisos de 
gestión asistencial entre 29 
servicios de salud del país. 

“En materia deinversión 
estamos muy contentos por- 
queterminamos el proyecto 
del Hospital de Castro”, ex- 
presó la directora del SSCh 
sobre la iniciativa gestada 
para respuesta a lacomuni- desaludelaño pasado cum- 
dad respecto del aumento — plió conel equilibrio finan- 
dela demandatantoencon- — ciero y esperamos que este 
sultas médicas como inter- — año logremos exactamente 
venciones quirúrgicas. el mismo resultado. Si bien 
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es cierto, hemos tenido que 
ser muy cautelosos con el 
marco presupuestario y con 
el uso el mismo, entende- 
mos que el Hospital de Cas- 
tro ha hecho los esfuerzos 
suficientes pararespondera 

en una proyección que esta- 
ba del presupuesto de 
14.580 millones en compa- 
ración al año 2023, lo que 
equivale a un aumento del 
21%. Se está haciendo un 
control de la ejecución del 

la población y utilizar de — gasto parapoderterminarel 
mejor forma posible el pre-— añocomocorresponde”, ex- 
supuesto que tiene disponi-— presó. 
ble, que creció un 21% res- 
pecto del año 2023”. 

La semana pasada, cuan- 
do comenzó la suspensión 
deprestaciones enel Augus- 
to Riffart y en medio de la 
ola dereacciones a distintos 
niveles (parlamentarios, di- 
rigentes vecinales y gremios 
del hospital), el Servicio de 
Salud Chiloé anunció la in- 
yección de 600 millones de 
pesos para retomar atencio- 
nes, como toma de exáme- 
nes, imagenología y pabello- 
nes menores y mayores. í 

Assu vez, el subdirector de 
recursos físicos y financie- 
rosdel SSCh, Germán López, 
se refirió a los recursos en- 

tregados al recinto hospita- 
lario base de Chiloé, que es 
elúúnico autogestionado del 
Archipiélago. 

“Hoy día al Hospital de 
Castro se le han entregado 
  

  

  

CCA: 

ANDRES OJEDA CARE, Alcalde y Presidente de la Corporación 

Cultural Municipal de Ancud, saludan con especial atención a 
usted y tienen el agrado de invitarle a una Reunión de SOCIOS de 
esta Corporación, el Martes 17 de diciembre del año en curso, a 

las 18.30 hrs. en dependencias de la Alcaldía, en la llustre 
Municipalidad de Ancud, Blanco 660 de nuestra ciudad, 
Tabla: 

1. Presentación de la secretaria ejecutiva 
2. Presentación nuevos socios 

3. Varios      

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

14/12/2024
    $378.584
    $478.175
    $478.175

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

       8.400
       2.800
       2.800
      79,17%

Sección:
Frecuencia:
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